
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

im Februar 2017 haben Sie auf unsere Anfrage hin informiert, dass die zukünftige 
Hauptfeuerwache auf einem Grundstück in der Werkstraße errichtet werden könnte. Dazu 
gab es eine weniger als eine Stunde vor der entsprechenden Stadtratssitzung eine 
Absichtserklärung zu einem Grundstückstausch.

Sie führten damals aus, dass einige Detailfragen noch zu klären seien. Mehrere Fachbereiche 
haben sich für einen Grundstückstausch engagiert. Eine Verkehrsuntersuchung wurde 
durchgeführt, die Ergebnisse der Untersuchung haben wir nicht. Wir bitten Sie sie uns Schriftlich 
zur Verfügung zu stellen.

Mehr als 1,5 Jahre später stellen sich einige Fragen, die Sie uns bitte in der kommenden 
Stadtratssitzung beantworten mögen:

1. Wurde der Grundstückstausch inzwischen durchgeführt?

2. Wenn nein, worin liegen die Schwierigkeiten?

3. Wenn ja, welche Planungsschritte wurden bereits im weiteren Verfahren abgearbeitet 
und welche stehen noch an?

4. Wie ist die weitere Planung der Verwaltung bezüglich des neuen 
Feuerwehrstandortes?

5. Wenn der Grundstückstausch ins Stocken geraten ist, gibt es Alternativen für das neue 
Konzept für die Hauptfeuerwache Speyer?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.
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